

Sandiaga Berhalangan Hadiri Geo Fun Rafting 2021 di Geopark Merangin

solmi - JAMBI.PERS.WEB.ID

Nov 30, 2021 - 14:21



Panitia Geo Fun Rafting 2021 matangkan persiapan yang kini sudah mencapai 80 persen

JAMBI -- Kendati urung dihadiri Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Sandiaga Salahuddin Uno, Geo Fun Rafting (Festival Geopark Merangin) 2021 tetap meluncur. Persiapan pelaksanaan yang dijadwal tanggal 1 hingga tanggal 3 Desember 2021, sudah rampung 80 persen.

Menurut Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Merangin Sukoso, Sandiaga Uno berkemungkinan tidak jadi hadir pada Geo Fun Rafting 2021 karena ada tugas lain yang tidak bisa ditunda.

Namun Sukoso mengatakan, kendati tidak dihadiri Sandiaga, Geo Fun Rafting tetap berlangsung. Sejumlah media dari pusat yang diundang tetap akan hadir dan membantu mempublikasikan kegiatan kepariwisataan di Geopark Merangin yang kini dalam persiapan penetapan sebagai Unesco Global Park.

Sukoso menambahkan walaupun Sandiaga tidak hadir, ada lima orang utusan Kementerian Pariwisata yang akan menghadiri hajatan akbar yang digelar Dinas Pariwisata Provinsi Jambi bekerjasama dengan Pemkab Merangin tersebut.

“Tamunya dari Jakarta baik dari kementerian maupun peserta sudah mulai berdatangan ke Merangin pada Rabu besok. Acara puncak kita, termasuk raftingnya dilakukan pada Kamis (2/12),” sebu Sukoso pada rapat koordinasi panitia Geo Fun Rafting 2021 di kediaman dinas Bupati Merangin, Senin malam (29/11)

Sementara itu Sekda Kabupaten Merangin Fajarman menyebutkan persiapan penyelenggaraan Geo Fun rafting 2021 (Festival Geopark Merangin) saat ini sudah rampung 80 persen.

“Pada rapat sebelumnya kita sempat terfokus pada kesediaan WC. Sekarang kita memikirkan tempat untuk salat (mushola) para tamu undangan, sarana parkir, transportasi bus yang disediakan panitia dan lainnya,” papar Fajarman.

Sedangkan untuk kenyamanan dan keamanan para tamu dan masyarakat selama kegiatan, dipastikan Fajarman sudah kondusif. Seperti pohon-pohon durian di Taman Geopark yang ranting-rantingnya mati dan dicemaskan bisa menimpa para tamu undangan sudah dipangkas semua, sehingga aman dari terpaan angin.(permato)